

Le Canada est vieillissant.

D'ici 2030, une personne sur quatre au pays aura plus de 65 ans. Mais malgré cette croissance démographique rapide, les personnes âgées sont trop souvent mises de côté et traitées en simples bénéficiaires passifs de soins. Le leadership politique et les politiques publiques continuent d'ignorer leurs besoins, leurs droits et leurs contributions.

Ce n'est pas un enjeu pour demain : c'est dès aujourd'hui qu'il faut agir!

Les Canadiens et Canadiennes ont besoin d'une action audacieuse et d'un leadership courageux. Nous demandons à tous les partis fédéraux de s'engager à respecter ces quatre priorités pour les élections.

REJOIGNEZ LA CCAA

soutenir ce mouvement et faire partie du changement.



Nommer un ministre fédéral des personnes âgées

Créer un poste ministériel au sein du Cabinet, doté d'un financement et d'une autorité durables, avec un mandat clair de promouvoir les droits, l'inclusion et le leadership des personnes âgées du pays, et ce, dans tous les secteurs et tous les ministères.

Adopter une stratégie nationale sur le vieillissement fondée sur les droits de la personne



Le Canada a besoin d'une stratégie nationale pangouvernementale pour lutter contre l'âgisme, promouvoir l'équité et profiter de ce que les personnes âgées ont à apporter à la société. Cette stratégie doit refléter la diversité de la population vieillissante et garantir les droits de la personne dans les domaines de la santé, du logement, de la participation économique et de la vie communautaire.

Investir dans des politiques inclusives pour tous les âges, dans tous les secteurs



Concevoir des systèmes dans les domaines des soins de santé, du logement, de l'emploi et de l'accès numérique qui soient inclusifs d'entrée de jeu et à l'écoute de l'opinion et de l'expérience des citoyennes et citoyens âgés. Il faut dépasser le concept de « soutien », qui a fait son temps. Tout comme nous investissons dans les écoles ou les routes pour le bien-être commun, nous devons investir dans des environnements qui reconnaissent et facilitent les contributions et l'autonomie des personnes âgées.

S'engager à une action immédiate et durable



L'inaction accentuera les inégalités, mettra à rude épreuve les systèmes de santé, fera grimper les coûts, entraînera des pertes économiques et limitera le potentiel du Canada. Les personnes âgées sont essentielles au présent comme à l'avenir du pays. Nous devons agir maintenant pour bâtir un Canada inclusif, équitable et juste pour toutes les générations.



